

Acuerdan Venezuela y Palestina apoyo financiero al país árabe



Caracas, 7 may (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, propuso la creación de un fondo binacional con Palestina con la asignación de 20 millones de unidades de la criptomoneda el petro (1 200 millones de dólares).

Durante un encuentro con su homólogo palestino Mahmoud Abbas en el Palacio de Miraflores (sede del gobierno), en Caracas, Maduro aprobó el uso del activo digital creado por el Estado venezolano en el intercambio comercial con la nación del Oriente Medio, así como para el desarrollo tecnológico e industrial mutuo.

El jefe de Estado anunció que ambas naciones acordaron la realización de un consejo de ministros binacional previsto para la capital venezolana en las próximas semanas, con el fin de fortalecer las relaciones bilaterales.

Propuso además la designación de un secretario ejecutivo de la comisión ministerial conjunta Palestina-Venezuela, para velar por el cumplimiento y fortalecimiento de la alianza.

Los gobiernos palestino y venezolano suscribieron este lunes varios acuerdos de cooperación en los sectores del turismo, empresarial y militar.

En tal sentido, el Ministerio de Comercio Exterior e Inversión Internacional de Venezuela y la Agencia Palestina de Cooperación Internacional acordaron fomentar y promover los contactos directos entre empresarios de ambas naciones para fortalecer el desarrollo de las actividades económicas, comerciales e industriales.

Igualmente, las partes aprobaron la creación de empresas mixtas para el desarrollo, la explotación y comercialización de diversos minerales.

El mandatario palestino Mahmoud Abbas arribó este domingo a territorio venezolano para realizar una visita oficial, en el comienzo de una gira internacional que lo llevará a varios países de América Latina.

El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, ratificó el apoyo a la lucha del pueblo de Palestina por la paz y la soberanía, al sostener una reunión aquí con su homólogo de esa nación del Oriente Medio, Mahmoud Abbas.

Tras la firma de varios convenios de cooperación bilateral en el Palacio de Miraflores (sede del gobierno), Maduro rechazó el reconocimiento de la ciudad de Jerusalén como capital de Israel por parte del gobierno de Estados Unidos, decisión ilegal que desconoce los mandatos de la Organización de las Naciones Unidas.

El mandatario venezolano instó a retomar las negociaciones a través de las instancias internacionales correspondientes para que se devuelva al Estado de Palestina los territorios ocupados en su conflicto con el régimen israelí, y que se resuelva en paz dicho diferendo.

Maduro recordó que el Movimiento de Países No Alineados (Mnoal) –organismo en el cual Venezuela ocupa la presidencia pro tempore- respalda la causa del pueblo palestino, y en tal sentido llamó a celebrar próximamente una reunión entre países árabes y de América del Sur.

Por su parte, el presidente del Estado de Palestina, Mahmoud Abbas, agradeció la firme posición internacional de Venezuela en el seno de Mnoal en defensa de los derechos de esa nación y el rechazo al anuncio de Estados Unidos de reconocer a Jerusalén como capital de Israel.

Abbas agradeció al gobierno venezolano por el apoyo a los jóvenes palestinos becados en este país sudamericano para cursar estudios de medicina integral, ingeniería y otras carreras, y por la construcción de un hospital oftalmológico en ese territorio del Oriente Medio.

Durante la jornada, Venezuela y Palestina suscribieron acuerdos de cooperación bilateral en los sectores del turismo, empresarial y militar, y se aprobó además la creación de empresas mixtas para el desarrollo la explotación y comercialización de diversos minerales.

El mandatario palestino Mahmoud Abbas arribó este domingo a territorio venezolano para realizar una visita oficial, en el comienzo de una gira internacional que lo llevará a varios países de América Latina.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/161740-acuerdan-venezuela-y-palestina-apoyo-financiero-al-pais-arabe>



Radio Habana Cuba